



La Educación Preuniversitaria tiene como misión esencial, dirigir científicamente el desarrollo del proceso educativo y **consolidar la formación general e integral de los bachilleres**, de modo que puedan continuar estudios superiores, en carreras priorizadas territorialmente.

Nuestra educación está dotada de modernos laboratorios en las especialidades de ciencias exactas y naturales para el trabajo experimental y de investigación, también se desarrollan concursos de conocimientos en varias especialidades, que permite preparar a los estudiantes para participar en Olimpiadas y Eventos Internacionales, así como Sociedades Científicas.

En el municipio existen tres centros que acogen a **710 estudiantes** de esta enseñanza: en los centros 30 de noviembre, Abel Santamaría y Grito de Yara.

Instituciones Educativas de Preuniversitario

Escuelas	Consejo Popular	Director	Teléfono
IPU Grito de Yara	Yara	Miguel Hernández Ferriol	23588028
IPU Abel Santamaría	Veguitas	Marisdalvis Verdecia Salgado	23582311

Enseñanza Preuniversitaria

Categoría: Preuniversitaria-Educación Creado: Jueves, 28 Mayo 2020 08:47

Visto: 690

Cuadrado			
C/M 30 de Noviembre	Los Cayos	Odalis Blanco Santoya	-